

Forums pour l'entourage

Voir son jumeaux se détruire.

Par Profil supprimé Posté le 31/01/2023 à 07h32

Bonjour,

J'ai en deux ans vu mon frère jumeaux (16 ans) passer de consommateur régulier de cannabis, vu comme une drogue légère et acceptable, à des grosses consommations de drogues bien plus lourdes (kétamine entre autre).

Je constate déjà les effets sur lui et sa santé. Il n'a plus de souvenirs en dessus de ses 11 ans. A des difficultés d'élocutions et peine à faire des efforts physiques simples (monter des escaliers).

Tout ses amis d'origines avec qui il partageait des joint l'on quitté et il est désormais seul.

Notre famille est tolérante, la pour l'accompagner, on subit et accepte beaucoup pour lui mais il refuse toute aide. Il ment, vole de l'argent pour satisfaire sa consommation.

On a grandi ensemble mais il ne s'en rappelle plus. On n'a eu les mêmes valeurs transmises mais il les bafouilles. On essayent encore de lui faire confiance mais c'est de plus en plus dur.

Je sais que vous écrire ne changera pas ma vie mais j'avais besoin de partager ma situation.

Bien à vous